



LA TROMPETTE

## Hébreux et le nouveau trône de David

L'épître aux Hébreux : Ce que Jésus-Christ fait, aujourd'hui (Chapitre six)

- Gerald Flurry
- [18/02/2025](#)

Lire le chapitre précédent : [Acceptez la correction de votre père](#)

Dans le livre aux Hébreux, Paul fait référence à plusieurs écritures de l'Ancien Testament, y compris des citations des prophètes mineurs et d'autres livres bibliques au sujet desquels Dieu a donné une nouvelle révélation en cette dernière ère de l'Église. Paul fait également référence à certains *noms* intéressants ayant une signification prophétique pour la fin des temps. Ceci est une preuve de plus que Hébreux est pour le temps de la fin juste avant le retour de Jésus-Christ, spécifiquement pour l'Église de Philadelphie de Dieu !

Dieu m'a révélé que toutes ces écritures et tous ces noms sont liés au nouveau trône de David Il est clair que Dieu veut que nous approfondissions ce sujet. J'essaie continuellement d'améliorer ma compréhension de ce sujet. Il y a une grande profondeur dans ce domaine et nous devons l'approfondir.

PT\_FR

En voici quelques exemples : Hébreux 10 : 37-38 sont tirés de Habacuc 2, un chapitre qui parle de la nouvelle pierre et du nouveau trône de David que Dieu nous a donnés et de notre bataille judiciaire, au cours de laquelle Dieu nous a donné le *Mystère des siècles*. Hébreux 11 : 5 mentionne Énoch ; il s'agit en fait du peuple de Dieu qui se rend dans un lieu de refuge où il occupera ce nouveau trône. Hébreux 12 : 25-26 cite Aggée, qui a prophétisé que Dieu secouerait les cieux et la Terre, ce qui est également lié à ce trône, comme je vais vous le montrer. Hébreux 1 : 5 cite l'alliance que Dieu a conclue avec David au sujet de son trône dans 2 Samuel 7.

Toutes ces écritures ont une signification extraordinaire pour nous, les membres de l'ÉPD. C'est comme s'il y avait un message caché pour nous. Même Paul ne l'a pas compris — mais bien sûr, Jésus-Christ et Dieu le Père l'ont compris. Ils savaient ce que nous ferions en ce temps de la fin.

L'épître aux Hébreux est la seule épître que Paul ait écrite spécifiquement à l'intention des Juifs convertis. Les saints engendrés par l'Esprit de Dieu sont des Juifs spirituels — et ce livre s'adresse vraiment aux Juifs spirituels d'aujourd'hui !

## Hébreux 10 : 37-38

Paul a écrit : « Encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. Et mon juste vivra par la foi ; mais, s'il se retire, mon âme ne prend pas plaisir en lui. » (Hébreux 10 : 37-38).

Il cite Habacuc 2 : 3-4. Ces versets disent en entier : « Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas ; si elle tarde, attends-la, car elle s'accomplira, elle s'accomplira certainement. Voici, son âme s'est enflée, elle n'est pas droite en lui ; mais le juste vivra par sa foi. »

Remarquez que Paul a omis le début du verset 3 : « Car c'est une prophétie dont le temps est déjà fixé, elle marche vers son terme, et elle ne mentira pas .... » Cette vision parlera juste à la fin ! Cela s'applique sans aucun doute à l'Église de Dieu aujourd'hui. Nous nous référons constamment à ces versets.

S'il y a une vision dans la Bible qui parle vraiment de ce temps de la fin, c'est bien le verset 11 de ce passage d'Habacuc ! Comme je l'explique en détail dans *Le nouveau trône de David*, ce verset parle d'une double merveille que Dieu a donnée à cette Église.

À la fin, tout cela va parler ! Dans ces versets, Paul parle d'une grande épopée mondiale ! Cette grande épopée a été relatée dans la Bible et nous a été transmise, mais *Paul n'en a pas compris la majeure partie*. Dieu veut qu'elle soit pleinement comprise de nos jours ! Nous n'avons aucune excuse pour ne pas entendre ce message aujourd'hui ! Et nous avons la responsabilité de transmettre ce message au monde entier ! C'est un message sur la rébellion laodicéenne, la bataille judiciaire, et notre réception du *mystère des siècles* et du nouveau trône de David — le double miracle !

« Le juste vivra par sa foi », conclut Habacuc 2 : 4. En tant que peuple de Dieu, nous devons vivre de notre foi ! Dieu ne se réjouit pas des gens qui reculent ou qui ne marchent pas par la foi. « Or, sans la foi, il est impossible de lui être agréable ... » (Hébreux 11 : 6). Nous devons avoir la foi d'espérer en Dieu pour la Seconde venue. Il viendra — il ne tardera pas — mais nous devons « l'attendre ». Attendez le moment fixé, et il viendra absolument ! Ne perdez pas la foi. Tout ce qui précède la prophétie est déjà arrivé — il en sera de même pour la Seconde venue ! Nous pouvons avoir une confiance absolue en cela ! Il y a un temps fixé, et ce temps est terriblement proche !

## La double merveille

Au début de sa prophétie, Habacuc décrit une crise du temple — une grave catastrophe en ce temps de la fin dans l'Église de Dieu. « Jusqu'à quand, ô Éternel ? ... J'ai crié, et tu n'écoutes pas ! J'ai crié vers toi à la violence, et tu ne secours pas ! » (Habacuc 1 : 2). Il n'y comprenait rien et demandait combien de temps Dieu laisserait la destruction se poursuivre. Nous avons ressenti la même chose en voyant les Laodicéens détruire tout ce que Herbert W. Armstrong avait construit ! C'était un véritable combat spirituel.

Le verset 3 décrit l'injustice menant à un conflit juridique — le conflit judiciaire entre l'Église universelle de Dieu et ÉPD tournant autour du *Mystère des siècles*. (J'explique cela sur dans ma brochure sur Habacuc.) « Aussi la loi n'a point de vie, la justice n'a point de force ; car le méchant triomphe du juste, et l'on rend des jugements iniques. » (verset 4). Les juges se sont rangés du côté des Laodicéens sans foi ni loi, et la justice a été complètement pervertie !

Mais au milieu de la violence et de la tragédie, quelque chose de merveilleux s'est produit ! « Jetez les yeux parmi les nations, regardez, et soyez saisis d'étonnement : car je vais accomplir une œuvre en vos jours, que vous ne croiriez pas si on vous la racontait. » (verset 5). L'hébreu traduit par « s'émerveiller merveilleusement » signifie un double émerveillement ! Pourtant, lorsque vous en parlez à la plupart des gens, ils n'y croient pas parce qu'ils n'ont pas la foi nécessaire pour comprendre.

Tout au long de ces événements, Dieu nous a dit que même si nous allions l'emporter, nous devrions nous battre pour cela. Nous avons besoin de *foi* pour gagner, mais nous devons quand même nous lever et nous battre — *pendant six années exténuantes* ! Il en sera toujours ainsi si nous marchons par la foi.

C'est le thème d'Habacuc, en particulier des deux premiers chapitres. Dieu veut que nous comprenions à quel point Satan est déterminé à détruire la vérité de Dieu chaque fois que l'occasion se présente, et à quel point nous devons lui résister avec acharnement.

Chaque épreuve ardente nous prépare à notre avenir exalté. Sinon, comment pourriez-vous être prêt à vous asseoir sur le trône même de Jésus-Christ, avec Lui, pour régner sur le monde et l'univers ? Sachant à quel point nous sommes enclins à nous détourner de Dieu, il est évident que nous avons besoin d'épreuves ardentes pour nous préparer à ce gouvernement !

La double merveille d'Habacuc 1 : 5 est expliquée dans Habacuc 2 : 11 : « Car la pierre crie du milieu de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond. » La première merveille est cette « pierre » — la nouvelle pierre de la destinée, le rocher de prière de M. Armstrong (représentant le Christ ; Genèse 49 : 24) — et le nouveau trône de David que Dieu nous a donné. La deuxième merveille est le « bois qui lie la charpente » [la poutre] — quelque chose qui nous rassemble et nous unifie dans notre compréhension de la Bible. Cela représente le *mystère des siècles* et notre bataille judiciaire dans laquelle Dieu nous a donné ce livre.

Je pense que Habacuc 2 : 11 est le verset le plus inspirant de la Bible. Quel honneur que le Christ nous ait *donné le « mystère des siècles »*. Nous sommes vraiment *honorés* de l'avoir — et d'avoir cette nouvelle pierre et ce nouveau trône !

Dans Hébreux 10 : 37-38, Paul discute de Habacuc 2 dans le contexte de la foi. Dieu décode ou ouvre un message codé pour

nous. Il est centré sur le trône de David, ce qui nous fait entrer dans le tableau en tant que fils de Tsadok — ceux qui sont loyaux envers ce trône à une époque de trahison. Dieu veut que le nouveau trône soit ajouté au livre aux Hébreux! Cela donne beaucoup plus de sens à l'épître aux Hébreux. Cette épître traite de ce que Jésus-Christ est en train de faire en ce moment, et une grande partie de cela implique le *mystère des siècles* et le nouveau trône de David.

## Le mystère des siècles

M. Armstrong a déclaré que *Le mystère des siècles* était « le livre le plus grand et le plus important de ma vie. En fait, j'ai l'impression que ce n'est pas moi qui l'ai écrit. Je crois plutôt que Dieu s'est servi de moi pour l'écrire. Je pense sincèrement qu'il s'agit du livre le plus important depuis la Bible ». Il a dit qu'il rendait la Bible « vivante et compréhensible ». Dans sa 94e année, il a terminé ce livre magnifique, majestueux, et a dit qu'il devait atteindre « le plus grand public possible » (lettre aux collaborateurs, 12 septembre 1985).

Puis, quatre mois plus tard, il est mort.

À qui incombe donc la responsabilité de distribuer ce livre au plus grand nombre ? C'est notre responsabilité ! À bien des égards, ce livre était destiné à l'époque actuelle de l'Église !

Les dirigeants qui ont pris le contrôle de l'église après la mort de M. Armstrong ont rapidement commencé à dire des choses sur ce livre qui étaient *très* différentes de ce que M. Armstrong avait dit. Lorsque John Amos et moi-même avons été congédiés, on nous a dit que le livre n'était qu'une compilation d'articles que M. Armstrong avait déjà écrits. Peu après, ils ont détruit des milliers d'exemplaires. Ils ont détesté ce livre ! Joe Tkach Jr. a dit que son contenu n'était pas « central à nos enseignements » et qu'il était « criblé d'erreurs ». Il écrivit plus tard : « Nous pensons que c'est notre devoir chrétien de garder ce livre hors d'impression parce que nous croyons que les erreurs doctrinales de M. Armstrong sont mieux laissées hors de circulation. » Ils ne voulaient pas que quelqu'un ose le lire ! C'est ainsi que Satan pense. Cet homme avait le même problème que Judas Iscariote !

Dans le Monde à venir, *Le mystère des siècles* sera le manuel numéro un après la Bible pour le monde entier. Il révèle toute la Bible ! Premièrement, les gens doivent comprendre la Bible, et ils ne comprendront jamais cela tant qu'ils ne comprendront pas le *mystère des siècles*.

M. Armstrong a déclaré que la vérité contenue dans son livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* était la preuve la plus solide de l'inspiration et de l'autorité de la Bible. C'est la plus grande preuve que la Bible est inspirée par Dieu ! « C'est en même temps la plus forte preuve de l'existence très active du Dieu vivant ! » écrit-il dans ce livre. Pourtant, juste quelques années après la mort de M. Armstrong, Joe Tkach Jr. a dit : « Du point de vue du plan de salut, à la lumière du Nouveau Testament et de la centralité du Christ dans le plan de salut de Dieu comme mentionné ci-dessus, une grande partie de la pertinence de notre enseignement sur *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* est réduite à, et alors ? »

Vous devez comprendre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, sinon vous ne comprendrez jamais le nouveau trône de David. Comme le livre de Mr. Armstrong l'explique, Ézéchiel 21 : 27 prophétise trois bouleversements, « et il n'en sera plus ainsi. » Eh bien, que se passe-t-il après cela ? Les personnes qui ont le double émerveillement connaissent la réponse *Le nouveau trône de David* est une conclusion passionnante de *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*. Il raconte la suite de l'histoire ! Et cette révélation est pour notre temps. « À la fin, elle parlera » (traduction selon la version King James), et elle parle toujours ! Nous sommes en train de passer au retour de Jésus-Christ ! Il est sur le point de s'asseoir sur le trône que nous avons déjà dans cette Église !

Trois versets seulement après Habacuc 2:11 se trouve cette vision : « Car la terre sera remplie de la connaissance de la gloire de l'Éternel, comme le fond de la mer par les eaux qui le couvrent. » (verset 14). Dans les trois versets de la double merveille, Dieu décrit la Terre comme étant remplie de la connaissance de Dieu ! Quel monde ce sera !

Quelle connaissance remplira la Terre ? Les connaissances et les doctrines expliquées dans *Le Mystère des siècles* !

M. Armstrong a tout restauré ! De même, *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* sera toujours une histoire vitale dont les gens auront besoin. Il décrit de nombreuses prophéties qui se sont réalisées et explique comment le trône de David est éternel. Ce livre vous montre que si Dieu fait une prophétie, elle se réalisera ! Ne doutez jamais de Dieu ! Sachez dans la foi que jamais, au grand jamais, il ne vous induira en erreur.

Et si *le nouveau trône de David* est la conclusion pour *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, il est certain que cela aussi sera enseigné au monde entier. Il s'agit du trône même sur lequel le Christ sera assis, avec les prémices. Les gens devront s'informer à ce sujet. Cette connaissance va remplir la Terre ! Cette double merveille restera à jamais une double merveille ! Il s'agit de comprendre la Bible — le Christ imprimé — et de comprendre Dieu le Père. Ce nouveau trône sera là pour toujours. Et nous serons assis dessus avec deux couronnes sur la tête !

## Fils de Lévi

Dans son épître sur ce que Christ fait aujourd'hui, Paul parle de son sacerdoce. « Et Christ ne s'est pas non plus attribué la gloire de devenir souverain sacrificateur, mais il la tient de celui qui lui a dit : 'Tu es mon Fils, je t'ai engendré aujourd'hui !' ; comme il dit encore ailleurs : 'Tu es sacrificateur pour toujours, selon l'ordre de Melchisédek.' » (Hébreux 5 : 5-6 ; citant le Psaume 110 : 4). Hébreux 5 : 10 répète que le Christ a été fait « souverain sacrificateur selon l'ordre de Melchisédek ».

Dans Hébreux 7, Paul contraste le sacerdoce de Melchisédek à celui de Lévi, le sacerdoce que Dieu a établi dans l'ancien Israël. Le verset 5 parle des « fils de Lévi qui exercent le sacerdoce ». *Lévi* est un autre nom que Paul utilise et qui a une résonance prophétique pour la fin des temps.

Dans l'Antiquité, Lévi était le père des sacrificateurs. Le prophète Malachie nous dit qu'il y avait un « Levi » *du temps de la fin* — Herbert W. Armstrong. « Vous saurez alors que je vous ai adressé cet ordre, afin que mon alliance avec Lévi subsiste, dit l'Éternel des armées. Mon alliance avec lui était une alliance de vie et de paix, ce que je lui accordai pour qu'il me craignit ; et il a eu pour moi de la crainte, Il a tremblé devant mon nom. La loi de la vérité était dans sa bouche, et l'iniquité ne s'est point trouvée sur ses lèvres ; il a marché avec moi dans la paix et dans la droiture, et il a détourné du mal beaucoup d'hommes. » (Malachie 2 : 4-6). Dieu a conclu une alliance avec cet homme. M. Armstrong craignait Dieu, alors Dieu a pu l'utiliser pour « rétablir toutes choses » ! (Matthieu 17 : 11). Plus important encore, il a rétabli le gouvernement de Dieu dans l'Église. Il a été pour nous un législateur ; il a détourné beaucoup de gens de l'anarchie. Quelle bénédiction !

Dieu a honoré ce juste en faisant de son rocher de prière la nouvelle pierre du destin ! M. Armstrong nous a tout enseigné sur notre destin : être des fils de Dieu dans la Famille même de Dieu — exactement ce que Paul décrivait dans Hébreux 1 et 2. Si vous suivez le plan de Dieu, c'est votre destin.

Dieu veut que nous suivions l'exemple de Lévi. « Car les lèvres du sacrificateur doivent garder la science [ou la connaissance], et c'est à sa bouche [celle de Lévi] qu'on [les ministres] demande la loi, parce qu'il est un envoyé de l'Éternel des armées. » (Malachie 2 : 7). Où avons-nous appris la loi et le gouvernement de Dieu ? Nous devons chercher cela dans la bouche de M. Armstrong et garder cette connaissance que Dieu nous a donnée à travers lui. Elle vient du Dieu de l'univers, et non d'un homme !

Ici, Dieu s'adresse spécifiquement aux ministres. Ils doivent garder cette connaissance et chercher la loi à la bouche de M. Armstrong ! Mais les ministres de l'ÉUD ne craignaient pas Dieu comme Lévi, et ils ont jeté ce trésor spirituel. « Mais vous, vous vous êtes écartés de la voie, vous avez fait de la loi une occasion de chute pour plusieurs, Vous avez violé l'alliance de Lévi, dit l'Éternel des armées. » (verset 8). Ils avaient le gouvernement même de Dieu, mais ils ont décidé d'« expérimenter » d'autres formes de gouvernement ! Quelle terrible tragédie !

Dieu dit maintenant que ces « fils de Lévi » doivent être purifiés. « Qui pourra soutenir le jour de sa venue? Qui restera debout quand il paraîtra? Car il sera comme le feu du fondeur, comme la potasse des foulons. Il s'assiera, fondra et purifiera l'argent ; il purifiera les fils de Lévi, il les épurera comme on épure l'or et l'argent, et ils présenteront à l'Éternel des offrandes avec justice. » (Malachie 3 : 2-3). Malachie montre qu'il y a quelque chose de très mauvais chez ces « fils de Lévi » et qu'ils doivent être purifiés — tous sauf les fils de Tsadok. Ce sera la pire des souffrances sur Terre !

La référence de Paul à Lévi a donc une pertinence prophétique pour notre époque.

## Melchisédek

Hébreux 7 : 11 poursuit la comparaison entre le sacerdoce lévitique et le sacerdoce de Melchisédek : « Si donc la perfection avait été possible par le sacerdoce Lévitique, (car c'est sur ce sacerdoce que repose la loi donnée au peuple), qu'était-il encore besoin qu'il parût un autre sacrificateur selon l'ordre de Melchisédek, et non selon l'ordre d'Aaron ? » C'est ce que fait aujourd'hui le Christ, notre Souverain Sacrificateur.

Melchisédek avait une double couronne. Il était sacrificateur (Psaume 110 : 4) et aussi roi (Genèse 14 : 18). Il est le seul dans la Bible à avoir rempli ces deux fonctions, jusqu'à Zacharie 6, où Josué reçoit une double couronne : « Tu prendras de l'argent et de l'or, et tu en feras des couronnes, que tu mettras sur la tête de Josué, fils de Jotsadak, le souverain sacrificateur. » (verset 11).

Dieu a placé cette couronne dans sa propre Église en ce temps de la fin pour nous montrer à tous plus profondément notre potentiel et ce que Dieu est sur le point de donner à chacun de ses fidèles saints prémices ! Nous sommes des rois-sacrificateurs et nous aurons tous une double couronne très bientôt ! Si nous restons loyaux, nous serons au quartier général pour l'éternité, aidant le Christ à régner sur le monde entier, à la fois sur l'Église et sur l'État, et finalement sur l'univers ! Dieu nous a tout donné pour nous aider à nous concentrer sur ce que nous allons recevoir et sur la manière dont nous pourrions servir Dieu et servir ce monde.

Jésus-Christ reviendra sur Terre en tant que « Roi des rois » (Apocalypse 17 : 14 ; 19 : 16). Toute personne qui croit en la Bible le reconnaît. Mais combien sont conscients de ce que cela signifie ? Le Christ est roi, mais qui sont les autres « rois » ? C'est vous ! Ce sont les prémices qui seront aux côtés de Jésus-Christ lors de Son retour sur la Terre !

Paul n'a pas compris la profondeur de l'épître aux Hébreux. Comment aurait-il pu, à l'époque où il vivait ? Mais Dieu s'est servi de lui pour nous exposer ce message afin de nous aider à comprendre plus profondément ce qu'est ce nouveau trône de David !

## Faire trembler le ciel et la Terre

Voici une autre déclaration que Paul fait dans l'épître aux Hébreux et qui concerne le nouveau trône de David.

Dans Hébreux 12 : 25, il écrit : « Gardez-vous de refuser d'entendre celui qui parle ; car si ceux-là n'ont pas échappé qui refusèrent d'entendre celui qui publiait les oracles sur la terre, combien moins échapperons-nous, si nous nous détournons de

celui qui parle du haut des cieux » ? Comment Dieu « parle-t-Il du ciel » ?

Paul fait référence à la manière dont Dieu a parlé aux Israélites depuis le mont Sinaï. Ces personnes ont été tenues responsables de ce qu'elles ont entendu. Que pensez-vous d'une voix venant du ciel en ce temps de la fin ? Le peuple de Dieu est aujourd'hui tenu pour responsable bien plus que ne l'étaient les Israélites charnels ! Nous devons nous enthousiasmer et être reconnaissants pour les vérités merveilleuses et miraculeuses que Dieu nous donne !

Puis Paul écrit : « Lui, dont la voix alors ébranla la terre, et qui maintenant a fait cette promesse : Une fois encore, ébranlerai non seulement la terre, mais aussi le ciel » (verset 26). Au mont Sinaï, il y a eu des tonnerres, des éclairs et un tremblement de terre. Mais ici, Paul prophétise sur *notre époque* et dit : « *Un temps vient où il ébranlera aussi lescieux !* »

Le mot « ébranler » signifie ici être ému ou agité, ou *montrer la puissance impressionnante de Dieu*. Il peut signifier être ému ou terrifié. Cela peut signifier faire de grandes choses pour Dieu. Il existe donc un large éventail de significations possibles. (Voir la section sur ces versets au chapitre 1).

Paul cite Aggée 2 : 6. Il ne s'agit pas d'ébranler les nations. Paul décrit un ébranlement spirituel. Cela arrivera « une fois encore ». Quand cet ébranlement s'est-il produit pour *la première fois* ? Lorsque Herbert W. Armstrong est entré en scène. Réalisez à quel point la révélation de Dieu est unique et spectaculaire. M. Armstrong l'a fait couler dans son esprit ! Il y a eu de grands ébranlements à l'époque !

De nombreux ébranlements spirituels se produisent également aujourd'hui. Tous les livres et brochures que nous possédons et qui contiennent de nouvelles révélations renferment tant de leçons profondes que nous devons apprendre. Mais y a-t-il quelque chose que Dieu a révélé qui a ébranlé les cieux et la terre comme le nouveau trône et la nouvelle pierre et tout ce qu'ils symbolisent ? Regardez ce que Dieu nous montre et nous révèle dans sa Parole ! Cette vérité devrait nous *ébranler* ici sur Terre, et vous savez qu'un Père qui aime Sa Famille est lui aussi ému et remué ! Il ébranle ainsi l'univers et la Terre !

Qu'en est-il de la voix que j'ai entendue parler de la nouvelle pierre et du nouveau trône ? Cela montre la puissance impressionnante de Dieu !

Zacharie 6 :13 dit ceci à propos du Germe (le Christ) et de Josué : « le conseil de paix sera entre eux deux » (traduction selon la version King James). Il y a un conseil de paix entre les deux. Ce conseil est en cours maintenant. Pensez-y : ce conseil est réellement en cours dans cette Église ! Elle s'écoule ensuite dans l'Église et nous la recevons *tous*. D'un point de vue spirituel, cela n'ébranle-t-il pas la Terre et les cieux ? Cela montre certainement la puissance impressionnante de Dieu !

Quand on parle du Christ qui vient *personnellement* dans le lieu de refuge pour recevoir Son trône, cela va ébranler des gens !

Aggée 2 : 23 montre que M. Armstrong est un sceau. C'est l'un des versets les plus révélateurs de la Bible ! M. Armstrong a rétabli toutes choses. Il était un messager pour préparer le chemin pour le retour du Christ, et il était l'Élie de Dieu (Matthieu 17 : 10 ; Malachie 3 :1 ; 4 : 5-6). Et nous faisons le travail d'Élie aujourd'hui. Cela montre vraiment la puissance impressionnante de Dieu ! Pourtant, les Laodicéens ont détruit cette œuvre ! Que doit penser Dieu de cela ? Cela ébranle Dieu ! Cela dérange et agite Dieu le Père ! Il a donné toute cette merveilleuse vérité à Son peuple, et ils s'en sont détournés et l'ont rejetée — et 50 pour cent ne reviendront jamais ! Cela fait trembler la Terre et l'univers !

« Quel est parmi vous le survivant qui ait vu cette maison dans sa gloire première ? Et comment la voyez-vous maintenant ? Telle qu'elle est, ne paraît-elle pas comme rien à vos yeux ? » (Aggée 2 : 3). Les gens qui comparaient le second temple au premier pouvaient être déprimés ! Mais ce temple de Salomon, ou tout autre temple physique, n'est même pas comparable à ce que Dieu fait spirituellement aujourd'hui ! Le temple spirituel que Dieu construit aujourd'hui est bien plus grand !

Nous pouvons même nous remémorer le travail accompli par M. Armstrong, qui était bien plus important que le nôtre sur le plan physique. Mais réfléchissez à ceci : À cette époque, il n'y avait pas un seul *fil de Tsadok* ! C'est parce qu'il faut se qualifier pour être un fils de Tsadok ! Après la mort de M. Armstrong, 95 pour cent de ces personnes se sont détournées ! Les fils de Tsadok s'accrochent au trône que Jésus-Christ est sur le point de revendiquer comme le Sien, alors que tous les autres se détournent.

## Énoch et les 10 000 saints

Un autre nom que Paul utilise dans les livres Hébreux et qui indique son application directe pour le peuple de Dieu en ce temps fin est celui d'*Énoch*. *Énoch* est évoqué dans Jude et dans d'autres écritures. Il s'agit d'une prophétie révélée uniquement à l'Église de Dieu. Nous sommes les seuls à pouvoir le comprendre pleinement aujourd'hui.

« C'est par la foi qu'Énoch fut enlevé pour qu'il ne vît point la mort, et qu'il ne parut plus parce Dieu l'avait enlevé ; car, avant son enlèvement, il avait reçu le témoignage qu'il était agréable à Dieu. » (Hébreux 11 : 5). *Enlevé* n'est pas un mot mystérieux ; il signifie simplement déplacé d'un endroit à un autre. C'est ce qui se passera lorsque le peuple de Dieu sera emmené dans un lieu de refuge juste avant la Grande Tribulation : Nous serons déplacés vers un autre endroit. Ce que Paul décrit ici est en fait un type de notre entrée dans le lieu de refuge.

Jude 14 dit : « Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé à ce sujet, en disant : Voici, le Seigneur vient avec dix mille de ses saints » (traduction selon la version King James). Il s'agit d'une prophétie spécifique du temps la fin concernant le retour de Jésus-Christ. Tel est le calendrier.

« Dix mille » signifie ici littéralement 10 000. Et comme l'explique mon livret *Jude*, Énoch était en fait la sixième génération de l'Adam physique. Cela ne s'applique donc pas au premier Adam, mais au *second* Adam, Jésus-Christ. Il a fait de Pierre le chef de la première ère de l'Église de Dieu, et nous sommes dans la septième ère (vous pouvez lire ces ères successives de l'Église dans l'Apocalypse 2 et 3 et dans mon livre gratuit *La véritable histoire de l'Église de Dieu*). Jude parle spirituellement de la septième et dernière ère — plus précisément de l'« ÉPD » de l'ère laodicéenne.

Autrefois, Énoch prophétisait le déluge à venir, la fin du monde connu. Aujourd'hui, nous avertissons au sujet de la fin de ce monde ou de cet âge — non pas par l'eau, mais par le feu ! Ce sera la pire souffrance que cette planète ait jamais connue !

Là où il est dit « Le Seigneur vient avec dix mille de ses saints », on lit littéralement « *est venu* ». Dieu parle comme si cela était déjà arrivé ! Il est très positif sur ce que nous faisons. Il croit fermement en votre potentiel individuel et en ce que vous allez faire, et il veut que vous ayez une image positive de vous-même. Il vous fournira tout ce dont vous avez besoin pour être présent au retour du Christ. Et il viendra avec ces 10 000 saints.

Réfléchissez à ce que cela nous apprend sur la façon dont les événements se dérouleront lors du retour de Jésus-Christ. Dieu a révélé beaucoup de choses, mais il a aussi laissé des vides.

L'apôtre Paul a écrit ailleurs : « Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui dorment [ou qui sont morts], afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n'ont point d'espérance » (1 Thessaloniens 4 : 13). Lorsqu'un être cher meurt, les gens de ce monde n'ont pas d'espoir, ils se lamentent et pleurent. Ce n'est pas le cas du peuple de Dieu. Lorsque l'un des saints fidèles à l'Esprit de Dieu meurt, il est scellé et prêt à entrer dans la Famille de Dieu lors de la résurrection !

« Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu'il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts » (verset 14). Le Christ va emmener ces saints fidèles avec Lui. Cela correspond à la prophétie de Jude. Le Christ est le Roi des rois, et les autres « rois » viennent avec le Christ !

Comment cela se passera-t-il exactement ? Nous sommes ici sur Terre, mais nous *reviendrons* avec le Christ.

« Voici, en effet, ce que nous vous déclarons d'après la parole du Seigneur : nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts » (verset 15). Ceux qui sont morts avant ce moment s'élèveront d'abord dans les airs, avant ceux d'entre nous qui vivent encore. Je crois que c'est surtout parce que beaucoup d'entre eux occuperont des postes très élevés, des postes d'autorité. Mais en tant que groupe, pour autant que je sache, nous aurons la plus grande et la plus belle des récompenses.

« Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. Consolerez-vous donc les uns les autres par ces paroles » (versets 16-18). Si cela est réel dans votre esprit, c'est réconfortant.

De nombreux événements se dérouleront pendant la période où les saints se lèveront. Les morts ressuscitent d'abord, puis nous suivrons. Que se passera-t-il là-haut dans les airs ? *Beaucoup de choses*, je crois.

Dans les jours saints de Dieu, la Pentecôte précède la fête des Trompettes (Lévitique 23). La Pentecôte représente notre mariage avec le Christ, et la fête des Trompettes représentent le retour du Christ. Cela indique qu'avant l'accomplissement de la fête des Trompettes, il y aura un *mariage* avec le Christ (voir Apocalypse 19 : 7-16).

Il semble qu'il devrait y avoir une cérémonie officielle pour que Jésus-Christ reçoive le nouveau trône de David. Après tout, il vient sur Terre pour recevoir Son trône ! Quand cela aura-t-il lieu ?

## Un nouveau trône au lieu de refuge

Jude 14 cite Deutéronome 33 : 2, où Moïse dit : « L'Éternel est venu du Sinaï, il s'est levé de Séir vers eux, il a resplendi de la montagne de Paran, et il est venu avec dix mille saints ; de sa droite est sortie pour eux une loi de feu » (traduction selon la version King James). Cette prophétie dit que le Christ viendra avec ces saints « de Paran ». Géographiquement, Paran se trouve dans la région de Petra, en Jordanie. Il s'agit de la région dont nous avons longtemps supposé, sur la base de preuves bibliques, qu'elle serait le lieu de refuge dans lequel Dieu protégerait Son peuple pendant la Grande Tribulation.

Si le Christ vient avec ces saints de Paran, cela signifie qu'il devra d'abord venir personnellement à Paran, dans ce qui sera probablement le lieu de refuge. Pourquoi ferait-il cela ? Question intéressante ! 1 Thessaloniens 4 dit qu'à sa Seconde venue, le Christ rencontrera tout le monde dans les airs et les ramènera sur Terre avec lui. Mais dans Deutéronome 33 : 2, nous apprenons qu'il viendra de Paran avec ses 10 000 saints. Pourquoi cette différence avec ce groupe de personnes ? Tous les autres saints s'élèvent dans les airs. Mais ce n'est pas le cas ici, du moins pas de la même manière. Pourquoi ne pas nous rencontrer dans les airs ?

C'est à Paran que se trouvera le nouveau trône. C'est ce que l'on peut voir dans Ésaïe 16 — un passage fascinant dans la perspective du nouveau trône de David.

« Envoyez les agneaux au souverain du pays, envoyez-les de Séla, par le désert, à la montagne de la fille de Sion. Tel un

oiseau fugitif, telle une nichée effarouchée, telles seront les filles de Moab, au passage de l'Arnon. Prends conseil, exerce le jugement, fais de ton ombre comme la nuit au milieu du midi, cache ceux que l'on poursuit [les exilés ; version Darby], ne trahis pas le fugitif ! » (Ésaïe 16 : 1-3). Ces « exilés » sont les saints fidèles de l'ÉPD. Nous serons chassés de nos nations et emmenés dans un lieu de protection.

C'est ce que révèlent les versets 4-5 : « Laisse séjourner chez toi les exilés de Moab, sois pour eux un refuge contre le dévastateur ! Car l'oppression cessera, la dévastation finira, celui qui foule le pays disparaîtra. Et le trône [ *le nouveau trône de David* ] s'affermira par la clémence ; et l'on y verra [un homme] siéger fidèlement, dans la maison de David, un juge ami du droit et zélé pour la justice. » Lorsque nous serons « transférés » dans le lieu de refuge, *ce trône nous accompagnera*. Nous aurons le trône de David à cet endroit. C'est une merveilleuse responsabilité que Dieu nous a donnée.

Quand le Christ commencera-t-Il à régner à partir de ce trône ? Il semblerait certainement qu'Il doit déjà être en train de statuer sur cette question lorsqu'Il arrivera sur Terre. Après tout, Il est le Roi des rois ! Un roi doit avoir un trône ! Où prendrait-Il le contrôle de ce trône avant Son arrivée ? L'endroit le plus pratique semble être le lieu de refuge, où se trouvent les personnes qui ont le nouveau trône !

Il semble que le lieu de refuge soit l'endroit où le Christ reçoit « officiellement » Son trône !

Quel honneur de présenter le trône de David au Christ ! Qui d'autre pourrait la Lui présenter ? Nous l'avons, et Il dit à plusieurs reprises qu'Il reviendra sur ce trône. Le Père le Lui a donné, et Il le partagera avec les prémices.

Le peuple de Dieu en entend parler depuis des décennies. Au fur et à mesure que nous nous en approchons, le Christ assemble les pièces du puzzle pour que nous puissions mieux le comprendre.

Le Christ doit venir sur cette Terre et s'asseoir sur « le trône de Son père David », comme cela a été prophétisé (Luc 1 : 32). De plus, Deutéronome 33 : 2 montre qu'Il régnera avec une loi ardente — la même loi que nous avons dans cette Église. Il enseignera et mettra en œuvre cette loi. Dans le lieu de refuge, nous aurons non seulement le sceptre (le trône de David) mais aussi la loi. Genèse 49 : 10 montre également la combinaison du sceptre et de la loi. Le Christ s'assiera sur Son trône et parlera de la loi de feu que nous allons administrer dans ce monde.

Herbert W. Armstrong a préparé le chemin pour le Christ, mais il y a maintenant un trône qui doit être préparé, et un message *sur* ce trône qui doit être rendu public. Nous devons diffuser ce merveilleux message au plus grand nombre ! C'est la plus grande partie de la préparation de ce trône pour Jésus-Christ. Il ne nous reste plus qu'à attendre le retour du Christ et à nous asseoir sur Son trône !

## Il germera dans son lieu

Zacharie 6 : 11 décrit la double couronne que Dieu donne à un Josué du temps de la fin. Le verset suivant peut compléter cette image du couronnement du Christ. Il est dit : « Tu lui diras : Ainsi parle l'Éternel des armées : Voici, un homme, dont le nom est GERME ; germera dans son lieu, et bâtira le temple de l'Éternel » (verset 12). Il s'agit de Jésus-Christ.

L'expression « dans son lieu » est traduite à partir d'un seul mot hébreu. Dans les commentaires, le sens n'est pas tout à fait clair. Le *lexique hébreu-chaldéen de Gesenius* dit « en dessous » ou « sous », ce qui est en dessous de quelqu'un. « Dans son » signifie littéralement la partie inférieure, ce qui est en dessous, sous, au-dessous. L'ouvrage *Theological Wordbook of the Old Testament* indique qu'il signifie également « sous l'autorité de » ou « les profondeurs de la Terre ». Qu'est-ce que cela signifie et qu'est-ce que cela a à voir avec nous ? Il y a de bonnes raisons de penser qu'elle signifie plus que ce que nous avons compris.

La traduction de Moffatt dit : « Il fleurira là où il est enraciné », c'est-à-dire là où se trouve la racine. *Le Clarke's Commentary* dit que c'est « de la racine de David » — ou de la famille de David. Ce trône remonte à David et à ses racines.

Le peuple de Dieu est appelé les fils de Tsadok, ce qui signifie que nous sommes absolument fidèles au trône de David et que nous soutenons ce trône. Dans l'Ancien Testament, on voit des prophètes, des sacrificateurs et quelques personnes soutenir le trône de David, mais pas beaucoup. Pourtant, ici, à l'époque du Nouveau Testament, il y a toute une Église qui suit David ! Nous sommes la seule époque de l'Église à posséder le trône de David ! Nous avons le nouveau trône de David — nous devons donc vivre et agir comme David, et nous tourner vers Dieu comme lui ! De notre mieux, nous essayons d'obéir à Dieu comme David l'a fait et de suivre David comme il a suivi Dieu.

Je crois que Zacharie 6 : 12 a cette implication. Nous avons le Saint-Esprit de Dieu, ce qui nous rend uniques. Cela donne un sens plus profond à l'expression « fils de Tsadok ». Lorsque vous pensez aux fils de Tsadok, vous devez penser au Christ et à ce qu'il fait dans cette Église.

Il faut aussi penser aux racines du Christ. Ces racines remontent à David, qui s'est assis sur Son trône. Le Christ était un fils de David par descendance physique, et il était aussi le père de David. Il a donné l'exemple à David, et il nous donne l'exemple aujourd'hui.

Comme Dieu est heureux que David le cherche dans les moindres détails : un homme selon Son cœur ! Le Christ était certainement cela, bien plus que David, et le Christ établit tout cela dans cette Église en ce moment même ! Le Christ nous renvoie également à David, qui s'est assis sur ce trône et est devenu un homme selon le cœur de Dieu !

C'est ce que Dieu attend de nous. Nous *sommes vraiment* des fils de Tsadok qui essaient de faire tout ce qui est en leur pouvoir pour suivre l'exemple de David, comme l'ont fait le premier Tsadok et ses fils. Si nous construisons notre vie autour de ce trône, cette vision sera gravée dans notre esprit ! Lorsque quelqu'un l'a vraiment en tête comme David, il ne peut jamais l'abandonner ! David a connu de graves épreuves, mais il est resté fidèle jusqu'au bout. Le Christ avait une vision si forte qu'il n'a pas péché une seule fois !

Le Christ « germera dans son lieu ». Il semble que le trône, et ce que nous faisons pour nous y préparer, soit une *partie* organique de la Seconde venue. Il y a une croissance organique de l'ÉPD jusqu'au retour du Christ ! Le Christ surgit de plus en plus dans cette vision, et cela devient de plus en plus excitant et merveilleux ! Quel rôle jouons-nous dans la Seconde venue ? Cela devrait nous remplir d'extase !

« ... Cela arrivera, si vous écoutez la voix de l'Éternel, votre Dieu. » (verset 15). Cela se produira si nous obéissons à Dieu avec diligence — n'en doutez pas ! Dieu le garantit, je peux donc le garantir aussi.

Le mot traduit par « obéir » signifie également écouter, accorder toute son attention et son obéissance. Il s'agit de comprendre ce que l'on a entendu, de percevoir le message. Utilisons l'esprit du Christ autant que possible et accordons toute notre attention à ce message, car il va enflammer votre imagination !

En ce moment même, le Christ prépare de *nombreux fils* à s'asseoir sur le trône que nous avons dans cette Église ! Il faut des rois et des sacrificateurs pour s'asseoir sur ce trône. De nombreux fils sont sur le point d'entrer dans la gloire ! C'est magnifique et phénoménal !

## Fils de Zadok

Le Roi des rois et Seigneur des seigneurs revient s'asseoir sur le trône que Son Père a promis de Lui donner. C'est Son droit — « Celui à qui en appartient le droit ». Et nous, les fils de Tsadok, nous serons là avec Lui pendant toute l'éternité, nous approchant de Lui et le servant parce que nous avons obéi quand 95 pour cent du peuple de Dieu s'est détourné. Quand on y réfléchit, on se dit que c'est un honneur d'être un fils de Tsadok !

Cette question est si profonde que nous devons vraiment continuer à l'étudier et à essayer d'en tirer tout ce que nous pouvons !

Cette Église est restée fidèle au trône de David et au Dieu qui se trouve derrière ce trône, alors que tous les autres s'en détournent. Alors que d'autres se moquaient des *Anglo-Saxons selon la prophétie*, Dieu nous a donné quelque chose d'encore plus inspirant : le trône de David.

Malheureusement, 95 pour cent du peuple de Dieu a dit, *je ne veux pas cela — je veux profiter du monde*. On peut s'amuser un peu pendant quelques minutes ou quelques mois, mais ce monde mauvais nous rend malheureux ! Et quelles peines Dieu doit-il infliger pour tenter de redresser les gens !

Mais les nobles fils de Tsadok occuperont des fonctions spéciales dans le temple d'Ézéchiél, travaillant avec Jésus-Christ pour l'éternité ! « Ce sont les fils de Tsadok, qui, parmi les fils de Lévi, s'approchent de l'Éternel pour le servir » (Ézéchiél 40 : 46). Il y a beaucoup de tristesse au sujet des fils de Lévi. Mais ces fils de Tsadok seront les gardiens de l'autel, dirigeant le ministère et ce qui est fait dans le Monde à venir à partir du temple d'Ézéchiél.

Cette récompense montre à quel point Dieu est satisfait et ravi des fils de Tsadok ! Quelle chance d'avoir un tel titre ! Cela fait des années que nous entendons parler de l'avenir merveilleux qui nous attend, et Dieu ne cesse de le magnifier et de l'amplifier !

« L'Éternel me dit : Fils de l'homme, sois attentif, et regarde de tes yeux ! Écoute de tes oreilles tout ce que je te dirai au sujet de toutes les ordonnances de la maison de l'Éternel et de toutes ses lois ; considère attentivement l'entrée de la maison et toutes les issues du sanctuaire. Tu diras aux rebelles, à la maison d'Israël : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Assez de toutes vos abominations, maison d'Israël ! Vous avez introduit dans mon sanctuaire des étrangers incirconcis de cœur et incirconcis de chair, pour profaner ma maison ; vous avez offert mon pain, la graisse et le sang à toutes vos abominations, vous avez rompu mon alliance » (Ézéchiél 44 : 5-7). Les Laodicéens se sont rebellés et ont pollué le sanctuaire de Dieu, en y amenant des gens qui ne cherchent pas le cœur de Dieu ! Dieu appelle cela des *abominations* !

Pourquoi ces étrangers étaient-ils dans le sanctuaire ? Pourquoi l'alliance de Dieu a-t-elle été rompue ? « De plus les Lévites qui se sont éloignés de moi » ! (verset 10). Beaucoup d'entre eux ne fréquentent même pas d'église ! Ceux qui le font sont trompés. Ils se sont éloignés de Dieu ! Loin de ce que M. Armstrong nous a enseigné — du *Mystère des siècles* et des *Anglo-Saxons selon la prophétie* ! Et ils ne savent rien du nouveau trône de David. Ceux « qui se sont éloignés de moi, quand Israël s'égarait et se détournait de moi pour suivre ses idoles, porteront la peine de leur iniquité » (verset 10).

Mais le verset 11 dit à propos des fils de Tsadok : « Ils seront dans mon sanctuaire comme serviteurs, ils auront la garde des portes de la maison ; et feront le service de la maison .... » Nous allons diriger une grande partie des activités à l'intérieur du temple d'Ezéchiél. Cela ne veut pas dire que beaucoup de ces grands hommes de la Bible ne nous dépasseront pas en grade, mais c'est tout de même une récompense impressionnante ! Cela vaut-il la peine de faire tout ce que nous devons faire pour y avoir droit ?

Les Laodicéens « ont fait tomber dans le péché la maison d'Israël » (verset 12). Quelle condamnation ! « Mais les

sacrificateurs, les Lévites, fils de Tsadok, qui ont fait le service de mon sanctuaire quand les enfants d'Israël s'égarèrent loin de moi, ceux-là s'approcheront de moi pour me servir, et se tiendront devant moi pour m'offrir la graisse et le sang, dit le Seigneur, l'Éternel. Ils entreront dans mon sanctuaire, ils s'approcheront de ma table pour me servir, ils seront à mon service » (versets 15-16). Les fils de Tsadok s'approcheront de la table du Fils de Dieu, assis sur le trône de David ! Cette récompense pour la fidélité est la plus magnifique que vous puissiez imaginer !

Ce que Dieu a révélé dans Hébreux est directement lié au nouveau trône de Dieu : Hébreux et le nouveau trône de David. C'est une vérité précieuse ! Réalisez qui vous êtes ! Gardez cette image à l'esprit. *Rien* n'est comparable à ce que Dieu fait avec Son peuple. C'est la Famille de Dieu et elle est unique au monde. Bientôt, le monde entier en fera partie et sera enseigné par les prémices de Dieu !